



二小だより

～一人一人を大切にした
学校づくりをめざして～

学校ホームページ

令和7年10月 8日(水) 学校だよりNo.9 発行者: 校長 穴澤 利典



全力で走って、跳んで、投げて、応援して！

10月2日(木) びわのかげ運動公園多目的競技場において、第18回南会津町陸上競技大会が行われ、5・6年生が参加してきました。前日の午後からの雨で、大会当日が危ぶまれましたが、これまでの子どもたちの練習に応えるかのような絶好の秋晴れの中の大会でした。



～裏面に続く～

校長の私は、競技役員として計時を担当していましたが、業務の傍ら、子どもたちの競技を見ることができました。順位もさることながら、自己ベスト、お互いの限界に挑戦した大会であったように思いました。通告後の返事、走り終わった後の一礼と礼儀正しさや、一緒に競技する仲間を全力で応援する姿が印象的でした。ご多忙の中、応援に駆けつけてくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。

高校の専門教育を学ぶ

先月11日（木）に本校6年生が南会津高校を訪問し、「超スマート社会を担う人材育成事業」に参加してきました。この事業は、「専門教科を学ぶ高校生による、小・中学生に対する体験学習を充実させることにより、小・中学生が専門教育の学習内容に対する理解を深めること」「高校生活に思いを描き、進学への意欲を高めること」等を目的としています。



実際の様子は、高校生の説明を聞き、6年生は薄荷スプレーの作成に挑戦しました。そして出来上がると、手首などにかけて香りを確かめていました。

スプレー完成後、高校の校地内の見学をしました。小学校とは違い、広い敷地、様々な施設に子どもたちは驚いていました。「あんな高校生になりたい」「将来、南会津高校に通いたい」など自分の将来についてイメージする子どもたちもいました。

高校の1年目の先生方をお迎えしました

9月24日（水）に「高等学校初任者研修異校種研修」が本校で行われ、1年目の高校の先生方8名をお迎えし、授業参観、休み時間の児童

との交流を通して、小学校教育について理解を深めました。「小学校の先生方は、授業の中での丁寧な指導、細やかな配慮がすごいですね」「1～6年生まで学習内容の幅があり、子どもたちを大切に育てているんですね」などといった声が聞かれました。「早く4年後、高校に子どもたちが通学するようになるので、お願ひしますね」とお伝えしました。



<これから10月の行事予定> 月途中ですみません

10日（金）野外活動（1・2年） 15日（水）郡音楽祭（3・4年） 17日（金）中学校知ろう（6年）
22日（水）先生方の研究会のため4校時限 ※ 給食なし、4年生のみ弁当持参、5校時あり
25日（土）りんどう発表会 27日（月）繰替休業日